



Tag der offenen Tür im Schülerlabor der Ruhr-Universität

Das **Alfried Krupp-Schülerlabor** an der Ruhr-Uni öffnet wieder seine Türen für kleine und große Besucher, die Wissenschaft hautnah erleben möchten. Am Samstag (11.) erwarten die Besucher von 10 bis 15 Uhr zahlreiche Mitmach-Aktionen zum Anfassen und Aus-

probieren. Im Bereich Naturwissenschaften und Technik kann der Forschernachwuchs blinkende Herzen löten, ein „Feuer“ entzünden und bekämpfen, Mathematik spielerisch (be)greifen, den Klimawandel sichtbar machen oder untersuchen, wie man einem Haus

eine Pudelmütze verschaffen kann und wie ein Mikrowellengerät funktioniert. Der Tag der offenen Tür findet an der RUB im Bereich MINT des Schülerlabors (Gebäude NB, Ebene 03, Raum 242) statt. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

FOTO: INGO OTTO